



BOLETIN OFICIAL

DEL

OBISPADO DE SALAMANCA

Las reclamaciones se harán, en el preciso término de un mes, a la Dirección del BOLETÍN ECLESIASTICO, calle de la Rúa, 59

NOS EL DR. D. JULIÁN DE DIEGO Y GARCÍA ALCOLEA,

POR LA GRACIA DE DIOS Y DE LA SANTA SEDE APOSTÓLICA, OBISPO DE SALAMANCA, CABALLERO GRAN CRUZ DE LA ORDEN DEL MÉRITO MILITAR CON DISTINTIVO BLANCO, ETCÉTERA, ETC.

Al venerable Deán y Cabildo de nuestra Santa Iglesia Catedral; a los Arciprestes, Párrocos y demás Clero secular; a los Religiosos de uno y otro sexo y a los fieles todos de nuestra diócesis.

SALUD EN NUESTRO SEÑOR JESUCRISTO

Incertidumbre de la hora presente ante los problemas planteados por la guerra :::::

En los años anteriores Nos dirigíamos a vosotros, venerables hermanos y carísimos hijos, con el ánimo angustiado por los horrores de la guerra. Al fin brilla aho-